



## Comisión de Movilidad aprueba dictamen sobre uso de innovaciones tecnológicas sustentables

La Comisión de Movilidad, que preside el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC), aprobó este miércoles un dictamen para promover el uso de tecnologías sustentables que permitan asegurar la movilidad de las personas con un impacto medioambiental mínimo y que privilegie el uso de tecnologías.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,108251/titulo,Comisi%C3%B3n%20de%20Movilidad% 20aprueba%20dictamen%20sobre%20uso%20de%20innovaciones%20tecnol%C3%B3gicas%20sustenta bles/